

#BERLIN 20. April 2021

# Das Virus kann uns mal... ein Meinungsbild aus dem Berliner Seniorenkreis 5

Es ist bereits über ein Jahr vergangen, dass der Seniorenkreis 5 der EVG Berlin keine gemeinsamen Treffen mehr durchführen konnten. Mit unserer Gruppe waren wir 2020 zum Frauentag das letzte Mal zusammen.



Von der EVG Geschäftsstelle in der Reinhardtstraße erfahre ich viel Neues und werde somit auf dem Laufenden gehalten. Viel Post, die ich erhalte, leite ich an die Kolleginnen und Kollegen weiter. Oft bekomme ich Post zurück und wir tauschen zu den verschiedenen Themen unsere Gedanken aus.

Wir wünschen uns, dass diese Pandemie bald der Vergangenheit angehört, um die Sitzungen mit der Ortssenorenleitung Berlin und unser Gruppenprogramm fortsetzen zu können.

Gut finde ich, dass wir über das Internet die Wahlen durchführen konnten. Diese Abstimmungen werden später in einer Sitzung noch einmal nachvollzogen und bestätigt.

Ähnlich war es mit unserem Seniorenkreis. Gewählt wurde über das Telefon. Irgendwann sitzen wir wieder alle zusammen und werden zur Bestätigung des Wahlergebnisses persönlich abstimmen.

Ich finde es großartig, dass sich Kollegen dafür einsetzen, die Gewerkschaftsarbeit auf dem Laufenden zu halten. Nur so können wir dem Virus zeigen, dass wir uns nicht unterkriegen lassen und weiterhin aktiv bleiben. Ich wünsche allen, dass ihr gesund bleibt und gut durch die Pandemie kommt.

Wilfried Krüger, Berlin, SK5